

02.10.2019

### **Auffahrt von der Rheinuferstraße auf die Kurt-Schumacher-Brücke zeitweise gesperrt**

Wegen Instandsetzungsarbeiten an der Übergangskonstruktion wird die Auffahrtsrampe von der Rheinuferstraße auf die Hochstraße Nord aus Fahrtrichtung Friesenheim am Montag, 7., und am Dienstag, 8. Oktober 2019, außerhalb der Hauptverkehrszeiten von jeweils 9 bis 15 Uhr gesperrt.

Die Stadt rät Verkehrsteilnehmer\*innen, die Baustelle großräumig zu umfahren oder die ausgeschilderte Umleitung über Zollhofstraße, Rheinuferstraße, Yorckstraße und Konrad-Adenauer-Brücke nach Mannheim zu nutzen.

Es wird für die entstehenden Beeinträchtigungen um Verständnis gebeten.